



áreas de trabajo

Desarrollo de actividades

La Asociación Española de Greenkeepers ya está organizando el próximo 28º Simposium (del 29 de noviembre al 1 de diciembre), los Seminarios Educativos (28 de noviembre) y el Salón Comercial (29 y 30 de noviembre) "Sevilla 2006".

Siguiendo nuestro compromiso según las preferencias expresadas en la pasada Asamblea General de Galicia 2005, este evento tendrá lugar en el Hotel Silken Al-Andalus Palace, en Sevilla. Este hotel nos garantiza plazas suficientes para todos los participantes y cuenta con unas magníficas instalaciones para la celebración del Simposium, Seminarios y Salón Comercial.

Son muchas las novedades en cuanto a organización de este evento con las que intentamos mejorar los servicios a los socios y casas comerciales año a año, así como los aspectos internos que un evento de esta categoría implica. En Galicia 2005 contamos con una asistencia entre asistentes y empresas colaboradoras de más de 200 personas. Y el número esperado este año puede alcanzar las 300. Es por ello que las dimensiones de este evento hayan aconsejado dejarlo en manos de profesionales, para lo que se ha contratado a Viajes Iberia, que se encargará del evento, contratación de empresas, registro y cobro de asistentes, contratación de stands a casas comerciales etc. Con ellos encontraremos ventajas organizativas, mejores servicios y agilidad en los registros. Además ofrecen la posibilidad de contratar también vuelos y trenes con importantes descuentos.

Para el registro y reservas de hotel y viajes se puede realizar a través de la web de la Asociación www.aegreenkeepers.com, en la sección Inscripción y Reserva <http://www.aegreenkeepers.com/symposium2006/inscripcion-reserva.aspx> del Especial Simposium.

Debido a la necesidad de cerrar las contrataciones de stands, patrocinios y charlas con antelación, dadas las lógicas dificultades de preparar un evento de estas dimensiones, se ofrecen descuentos a los asistentes y casas comerciales que contraten sus productos antes del 15 de Octubre. Rogamos aprovechen-se de la oportunidad de adelantarse en sus registros y contrataciones. Organizando su viaje con antelación pueden encontrar además buenas ofertas en vuelos y trenes. Con esta medida podremos ofrecer un mejor servicio a los asistentes y a la AEdG. Pueden encontrar política de cancelación en la hoja de registros.

Esperamos se pongan en contacto con nosotros lo antes posible y si es necesario, aclararles todas las dudas y sugerencias.



El pasado día 6 de Septiembre conocimos la fatal noticia del fallecimiento de **Rafael Romero Girón**, compañero desde hace años, y Presidente de la AEdG en los años 1982-1983. Rafael ha sido santo y seña de nuestra profesión, y su pérdida nos deja tristes y cabizbajos a todos los que tuvimos el placer de compartir momentos con él. Desde aquí queremos expresar a familiares y amigos nuestro profundo pésame, y transmitir la enorme admiración y respeto que le dedicábamos.

Rafael, te echaremos de menos.